

UCAPAN TERIMAKASIH

Puji syukur saya panjatkan ke hadirat Allah SWT karena limpahan berkah dan rahmatNya sehingga saya dapat menyelesaikan tesis yang berjudul: “Ukuran-Ukuran Dan Indeks Antropometris Pada Remaja Perempuan Late Adolescence Etnis Madura Di Sumenep Dan Di Surabaya” ini. Tesis ini disusun sebagai salah satu syarat untuk mendapat gelar Magister dalam program studi Ilmu Kedokteran Dasar (IKD) dengan minat studi Anatomi-Histologi pada Program Magister Fakultas Kedokteran Universitas Airlangga.

Banyak pihak telah membantu saya sehingga dalam kesempatan ini saya ingin menyampaikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada para pembimbing, yaitu Myrtati D. Artaria, Dra., MA., PhD (pembimbing ketua) dan Dr. Abdurrachman, dr, M.Kes., PA(K) (pembimbing) yang sudah menyediakan waktu untuk konsultasi selama penulisan tesis.

Terimakasih juga saya sampaikan pada penguji proposal dan tesis saya : dr.H. Sudibjo, MS., PA (K), Prof. H. Ari Gunawan, dr. MS., PhD., PA (K). Dr. Ni Wajan Tirthaningsih, dr. MS., PA (K) dan Dr. Susilowati Andajani, dr., MS. yang telah memberikan banyak masukan dan saran terhadap penulisan tesis ini.

Terima kasih yang sebesar-besarnya saya haturkan kepada Rektor Universitas Muhammadiyah Malang: Prof. Dr. Muhadjir Effendy M.AP. yang telah memberikan kesempatan dan ijin untuk mengikuti pendidikan magister di Universitas Airlangga. Terima kasih pada Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Muhammadiyah Malang dr. Irma Suswati M.Kes serta Kepala Laboratorium Anatomi FK UMM dr. Thontowi Djauhari NS, M.Kes yang sudah memberi kesempatan pada saya untuk menempuh studi lanjut.

Terima kasih kepada seluruh staf Laboratorium Anatomi beserta asisten dosen anatomi FK UMM atas ilmu yang diberikan kepada saya dan motivasi agar bisa menyelesaikan tesis ini. Terima kasih kepada tenaga kependidikan di Departemen Anatomi-Histologi, Bapak/Ibu sekretariat program Magister, Bapak/Ibu guru di SMA Negeri 1 Sumenep dan SMA Muhammadiyah 1 Surabaya.

Terima kasih kepada ayah Bpk. Sudarusman, dan ibu, Lilik Hidayati atas semua motivasi yang diberikan serta dukungan moral untuk penyelesaian tesis ini, Terima kasih kepada adik, Adek Okti Maulana S.Psi sekeluarga, dr. Ersya Bayung Maulidan, Iffendah Nafifah Amd.Keb, dan Estri Khidmatul Husniyah yang selalu mendoakan dan memberi dorongan pada saya. Terima kasih kepada ayah mertua, Bpk.M.Sulthon Cahyo Widodo, ibu mertua, Endang Susilowati Skep,Ns, Kakak dan adik ipar saya, yang terus menerus mendoakan saya.

Terima kasih kepada suami tercinta, Febriano Galih Saputro, ST., dan anak-anak: Atiqah Syifa Fakhira dan Farros Rasyid Saputro, yang merelakan sebagian waktu keluarga digunakan untuk menyelesaikan tesis ini, dan tentunya doa demi kelancaran studi saya. Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan di Ilmu Kedokteran Dasar terutama minat Anatomi-Histologi untuk iklim positif yang diciptakan. Terakhir, kepada pihak-pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu, saya sampaikan terima kasih.

Akhirnya dengan rasa rendah hati, saya mohon dimaafkan bila ada kesalahan. Semoga apa yang saya tulis bermanfaat .